



元気っ子

No.236 ながさわ保育園

平成 29 年 4 月号

園 長 市 川 温 予

ご入園、ご進級おめでとうございます。

今日から、平成 29 年度がスタートします。今年度も子ども達と一緒に楽しく、明るく元気に過ごしていきたいと思います。

年度初めにながさわ保育園の理念、方針、目標を確認させていただきます。

保育理念	<ul style="list-style-type: none">・「子どもの最善の利益」を常に最優先した保育の実践・地域、地域の人々、地域の子どものしあわせ（福祉の増進）の為にあらゆる努力をおしまない。
保育方針	<ul style="list-style-type: none">・三間（時間、空間、仲間）の大切さを常に念願においた保育の実践・「私は私、でも私はみんなの中の私」を体現できる保育の実践・子ども達が環境（人的、物的、社会的）を通して自ら育ち、自立していくのを見守る保育の実践
保育目標	<ul style="list-style-type: none">・大人も子どももみんなが集える、心安らく「地域のオアシス」となる。

上記のことを職員一人ひとりがしっかり頭に置いて保育をしていきたいと思っています。子ども達は、私達大人のふるまいや言動を真似するだけでなく、周りにいる大人の人格や感情までも自分の中に取り込んでいきます。このように私達大人は生活者モデルとして子ども達にとって「善き環境」になれるように努力していくことが一番大切だと私は思っています。子ども時代を子どもらしく過ごしてほしい、また人間関係のトレーニングをいっぱいしてほしいと思っています。また、乳幼児期は人間形成の基礎が培われるとっても大切な時期です。いろんな年齢の子と関わり、仲良く遊んだりケンカをしたりしながらいろんな感情体験を積み重ね、人間関係のトレーニングをしていきます。子ども達は、様々な葛藤を経験しながらも友達とのつながりを求め、「人の気持ちを理解する力」を育てていきます。とにかく子ども達が楽しく元気に生活できるように一人ひとりが集団の中で安心して自己発揮できるように私達大人が援助していくことが大切だと思っています。

これから一年間、楽しくゆっくりと子育てをしていきましょう。職員一同、一生懸命に保育をしていきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いいたします。

ホームページやクラス便りに子ども達の写真をたくさん使わせていただいておりますが、もしお困りの方がみえましたら、事務所までご連絡ください。よろしくお願いいたします。